



WECHSEL IM VORSTAND: Thomas Wellershaus übergibt sein Amt des Kiwanis-Vorsitzenden an Johannes Bürkle (von links). Foto: red

15 000 Euro für Schülerförderung

Johannes Bürkle ist neuer Kiwanis-Präsident

Achern (red). Der ersten Kiwanis-Clubabend des Jahres fand mit Vertretern des KC Baden-Baden in der Sonne Eintracht in Achern statt. Auf dem Programm standen die Ehrung von Alfons Jost und Erich Royal für 30-jährige Mitgliedschaft im Kiwanis-Club Achern-Ortenau, die Aufnahme von Helga Leutner und Heinz Moll als neue Kiwanis-Mitglieder und eine Präsidiumsübergabe, teilt der Verein mit. Gemäß Regularien wechselt der Club-Präsident jährlich. Thomas Wellershaus übergab sein Amt an Johannes Bürkle. Zuvor hielt er einen Rückblick auf das Vereinsjahr. Höhepunkte waren unter anderem das Bewerbertraining für Schüler der GMS Achern und der Werkrealschule Oberachern/Sasbach sowie die Wohltätigkeitsveranstaltung „Boßeln rund ums Lindenhaus“. Unterstützt wurden mit

einem Jahresbudget von rund 15 000 Euro unter anderem die Schülerförderung mit Bewerbertraining, Sozialpreis, Förderpreise für Schüler der Klasse 8 sowie Förderunterricht und Prüfungsvorbereitungskurse, Hippotherapie für Kinder des Frauenhauses Offenburg, ein Selbstverteidigungskurs für Mädchen im Jugendtreff Achern und das Schmücken der Christbäume im Pflegeheim Erlenbad, so die Mitteilung weiter. Thomas Wellershaus bedankte sich bei allen Mitgliedern und würdigte die Dienste von seinem Vorgänger Christoph Skowronek, Sekretär Günter Mahle und Schatzmeister Alfons Jost, der sein Amt nach acht Jahren an Joachim Vogel übergibt. Ein Dank ging an Jürgen Klemm für seine Arbeit als Charitypräsident und Uta Vogel für die Unterstützung bei der Programmorganisation.